

Estimada comunidad de Smalley,

29 de Agosto 2022

Ahora que estamos de regreso en la escuela, la llegada y salida de más de 520+ estudiantes será muy agitada. Como saben, tuvimos mucho tráfico en Cherry Avenue el año pasado. Para garantizar la seguridad de los estudiantes y los peatones, la ciudad ha pintado una zona amarilla para autobuses y dos puntos para discapacitados.

No se permite absolutamente ningún ralentí, estacionamiento o entrega en esas zonas. (Vea las imágenes a continuación)

Esas áreas deben dejarse libres de cualquier vehículo por cualquier cantidad de tiempo.



El área marcada en rojo en la imagen de abajo es otra área donde no se permite estacionarse durante el horario escolar

. ¡Durante la llegada y la salida no hay absolutamente ningún estacionamiento frente a Smalley!

Esta área es estrictamente para que usted se detenga, lo más lejos que pueda, deje a su hijo y se vaya.

En el futuro, yo u otros empleados del edificio estaremos afuera monitoreando el tráfico. Si prefiere esperar con su hijo, busque un lugar donde se permita estacionar.

Si la sección "Drop and Drive" está llena, continúe conduciendo hasta que pueda encontrar un espacio de estacionamiento permitido.

Como siempre, gracias por su continua paciencia y apoyo. Si tiene alguna pregunta, no dude en comunicarse.

